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因工业南路66号二钢宿舍59

号楼 1单元102室面临拆迁，该房

屋产权人刘玉华，已故。该产权人

的3个继承人中，刘家麟（男，身份

证号：370111196504025216）下落不

明。如不及时与房屋征收部门签

订协议，该房屋的相关奖励将会

损失。为保全该房屋全体继承人

的相关利益，特发声明：寻找刘家

麟共同协商该房屋拆迁安置事

宜，两天内如刘家麟不联系刘家

骏和刘红薇协商相关事宜，视为

刘家麟同意刘家骏、刘红薇与房

屋征收部门签订腾房协议，并在

相关人员的见证下将房内相关物

品搬出寄存，相应对档房屋由刘

家骏、刘红薇选定。

特此声明

刘家骏 刘红薇
2016年9月3日

声声明明

电电梯梯报报警警按按钮钮光光响响铃铃没没人人接接
对讲是否畅通纳入专项考核，值守人员擅离岗位将被处罚

本报记者 刘雅菲

中秋节快到了，很多市民都
会选择月饼当做礼品赠送给亲朋
好友，而月饼也是过度包装的一
个“重灾区”。问政现场有市民反
映，这些产品光注重外包装，不注
重质量，“有没有相关的部门来制
止这个现象？”

丁正罡表示，过度包装其实
就是超过适度的功能和超过适度
的成本的包装。“对企业而言，它
是过度包装的实施主体，要承担
主体责任。而作为政府部门，应该
承担起监管责任。”丁正罡表示，
根据今年7月份山东省循环经济

条例的规定，对过度包装这样不
符合国家标准的，可以给予2000
元以上2万元以下的罚款。

济南市质监局计量处的邵处
长表示，今年山东省人大常委会
批准发布了山东省循环经济条
例，该条例将于今年 10月 1日实
施。条例里明确两项制度，一个是
赋予有关的监管部门，加大对过
度包装商品的监督检查力度。第
二，对检查过程中不符合强调强
制性标准的不良记录，建立一种
公开制度，实行曝光，让违法行为
得到有效控制，从源头上减少和
避免过度包装，切实维护消费者
的合法权益。

本报记者 刘雅菲

买了新车挂车牌买保险，这
是一种常识性的做法，可是买完
车以后必须在卖车的地方买保
险，这就让人难以接受了。但这种
现象在4S店中还相当普遍，有些
甚至要求车主必须在店内购买三
年的保险。

济南市工商行政管理局党委
书记、局长贾杰表示，其实这是侵
犯了消费者的自主选择权，违反
了消费者权益保护法的规定。而
针对这种情况，济南市工商部门

在对曝光的4S店进行调查处理的
同时，还会对济南市有经营资质
的这种卖车的企业进行普遍巡查
或者是集中检查一次。

“如果经过我们检查，这样的
现象存在的话，按照相关的规定，
4S店将被责令整改，同时还要被
给予1万块钱以下的罚款。”

山东大学法学院副教授冯威
则提醒市民，在购买汽车签订合
同的时候，特别要注意，如果是不
符合自己意愿的条款，要及时提
出来，沟通不畅或者沟通不成的
话，那就要谨慎选择。

44SS店店强强制制卖卖保保险险最最高高罚罚一一万万

本报9月4日讯（记者
刘雅菲） 济南的高层建筑
越来越多，也就有越来越多
的市民出门都得先坐电梯，
因此电梯安全显得格外重
要。按照国家相关要求，电
梯里必须配备呼救系统，这
也是市民遇到电梯故障时，
首先会想到的呼救方式。4
日播出的“直面问题 践行
承诺”电视问政就关注了这
一问题。

近日，白金瀚宫小区居
民反映，他们小区电梯的紧
急报警经常无人值守。问政
人员到该小区按下报警按
钮后，其中一部有人接听，
但是另一部电梯多次按下
报警按钮，却只是响铃，无
人接听。在这一过程中，问
政人员总共查看4部电梯，
两部无人接听。

随后，问政人员又来
到了伟东新都四区，每部
电梯按下紧急按钮，都有
铃声，说明这些呼救系统
都是通的，但是同样有的
有人接听，有的却长时间
无人接听。

据济南市质量技术监
督局党委副书记丁正罡介
绍，这几部电梯的呼叫系统
应该是电梯五方通话，指的
是电梯对讲系统中管理中
心主机、电梯轿厢、电梯机房

分机、电梯顶部、电梯井道底
部五方之间进行的通话。对
应的是物业公司、电梯值守
公司、轿厢这三个方面。

“我们马上组织质监局
特种设备监察所工作人员，
会同市中区市政监管局的
工作人员到现场进行监督
检查。如果经过调查发现属
于值守人员擅自离岗，要进
行处罚。”丁正罡表示。同
时，质监部门还会把这一情
况反馈给对物业公司有管
理职权的职能部门，在年底
对这些物业公司考核的时
候，这些情况也会反映到考
核结果中。

丁正罡表示，济南市质
监局在2016年以来电梯专
项考核中新增加了关于呼
叫系统是否畅通的问题。

“过去我们重点监察的是针
对维保公司是不是按照周
期规定对电梯进行维保以
及检验。而今年特别增加了
三项，第一项就是五方对讲
是否畅通；第二项是维保公
司所承诺的24小时是否兑
现，也就是说限时救援是否
能兑现；第三项就是实施双
随机抽查。”

此外，丁正罡提醒市
民，对电梯要予以关注。“大
家在买车的时候，买服装的
时候，买消费品的时候，你
都关注它是什么品牌、什么
质量，现在人们在购房、选
房的时候，有多少人关注过
这个房屋的电梯是什么质

量、什么品牌、合同里有没
有约定，可能很多市民朋友
对这个并没有意识到。”

同时，他还呼吁市民，
为了保证自己的安全，要积
极参与到电梯安全的监督
中来。“除了我们质监专职
人员暗访以外，你们也参加
暗访。你上了电梯要按一下
这个铃是不是通，以确保五
方对讲畅通。”此外，还要查
看电梯内是否有检验标志。

月月饼饼过过度度包包装装企企业业将将被被曝曝光光

泉城问政

济南市工商行政管理局局

长贾杰在问政现场。

济南市质量技术监督局党

委副书记丁正罡在问政现场。

问政现场，市民代表在发问。 本版图片来自济南政府网
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